

# Der neue Schulsozialarbeiter

## >> Martin Lohwasser stellt sich vor

Liebe Kinder, Eltern und Mitarbeiter der Schule,

gern möchte ich mich an dieser Stelle kurz vorstellen. Ich habe mehrere Jahre Erfahrungen in einer Kreuzberger Kita als Erzieher gesammelt. Dort habe ich ein besonderes Ohr für Familien verschiedener Herkunft und in vielfältigen Lebenslagen gehabt.

Als 50-jähriger Vater zweier Kinder (2 und 7 Jahre) weiß ich auch persönlich, welche Abenteuer das „Thema Familie“ bereithält und bin ganz nah an den Alltagsorgen von Eltern und Kindern.

Nun möchte ich meine Erfahrungen an dieser Schule einbringen und mit Ihnen gemeinsam erweitern. Daher bin ich seit dem 1. September an der 49. Grundschule als Schulsozialarbeiter für Euch und Sie da.

**Ich bin der Überzeugung, dass wir viel erreichen können, wenn wir nicht nur übereinander sprechen, sondern MITEINANDER REDEN!**

Ich lade SchülerInnen, Eltern, Erziehungsberechtigte, etc. und KollegInnen ein, sich vertrauensvoll an mich zu wenden, wenn es Fragen, Sorgen oder Nöte gibt, die im Zusammenhang mit Familie, Erziehung und Schule stehen. Gemeinsam können wir Lösungen finden.

Im schulischen Kontext werde ich den SchülerInnen mit Rat und Tat zur Seite stehen, wenn es Konflikte in der Schule oder auch in familiären Situationen gibt. Ich möchte den Schülern helfen, ihre sogenannten Softskills zu erweitern und zu festigen und werde entsprechende Angebote machen.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und auf gute Zusammenarbeit!

Martin Lohwasser

